

LaLiga lleva el fútbol a las residencias de mayores

La patronal de fútbol y Mediapro, su socio audiovisual, han alcanzado un acuerdo para ofrecer de forma gratuita todos los partidos a través de su canal destinado a la hostelería.

Palco23
1 jun 2020 - 09:00

Los partidos de LaLiga llegan a las residencias de la tercera edad. La patronal de fútbol ha alcanzado un acuerdo con Mediapro, su socio audiovisual, para ofrecer de forma gratuita todos los partidos que restan de la temporada 2019-2020 en los centros de mayores, el colectivo más afectado por la pandemia del Covid-19.

Los encuentros se ofrecerán a través de LaLigaTVBar, su canal dedicado a la hostelería y establecimientos públicos. Este gesto busca “romper el aislamiento y la soledad que viven muchos residentes tras la crisis sanitaria”, indica la patronal en un comunicado.

LaLiga regresará la semana del 8 de junio, aunque aún está por confirmar la fecha exacta de los primeros partidos. Javier Tebas, presidente de la organización, ha comunicado que la intención es que el primer partido se dispute el día 11 de junio después de que la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) se comprometiese a desbloquear el fútbol los lunes y viernes siempre que no haya público en las gradas.